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02-A EDITORIAL

A diferença entre desejar e ter
A sociedade atual é rotulada como utópica e

acomodada. Todos nós sonhamos com justi
ças e com uma comunidade igualitária, mas po.u
co fazemos para mudar este quadro. Sentados à

frente da televisão, criticamos o governo e o nos

so sistema econômico, mas pouca força fazemos
para nos levantar do sofá.

E então, ao seguir esta rotina de meros espec
tadores, soubemos que, pertinho de nós, se insta
lou um grupo de sem-terras. Nossa primeira
reação certamente é de susto. Discórdias do des
tino ... Não éramos nós que queríamos uma mu

dança no sistema?
A classe inferior sempre temeu à alta socieda

de e, frutos do nosso sistema capitalista, não so

mos diferentes. A nobreza tem mais poder que o

proletariado e isto, inevitavelmente, causa uma

relação de dependência entre as classes. Nas gran
des revoluções mundiais, entre elas a inglesa e a

francesa, já houve manifestos contra esta relação
de poder. Vivemos dentro de uma rigorosa pirâ
mide social, na qual somos colocados, de acordo

com o nosso poder econômico, mais acima ou

mais abaixo. Deste modo, já admitimos a nossa

inferioridade ou superioridade sobre o outro.

Ao mesmo tempo em que surgem críticas ao

MST, também surgem admirações a este grupo

que, mesmo errando algumas vezes, lutapor uma
. melhora no país. E nós, devemos nos deixar in

fluenciarpor este instinto de mudança e de ação.
Deixemos a comodidade sentada no sofá, e faça
mos por merecer as mudanças que desejamos.

Talvez o mais interessante para o desenvolvi-
. menta da sociedade, que ao invé: de manifestar
criticas sem nenhum fundamento, procurar se

organizar e desenvolverprojetas que viabilizem
a construção de um meio mais humano e inova
dor para toda a população.

Utilizar simbolos como o MST exatamente

êomo forma coerentes de alcançarobjetivos, no
caso a tão sonhada Reforma Agrária, que certa
mente traria mais desenvolvimento e sustentação
para uma sociedade tão necessitada de idéias e .

realizações.
.

'Otn
do'

A nova etapa do Jornal Metas merece cumpri
; mentos, pele coragem e desprendimento soo a li
, derança de Jose Roberto Descharnps, que se lan

ça a continuar oferecendo ao leitor da região uma
. alternativa na imprensa escrita.

'Vale também ressaltar a sua experiência no

mercado, que de certo modo, ao saber da vontade
do seu público, direcionará sua linha editorial à
defesa inarredável da verdade e transparência.

Lembre-se: ninguém é bom porque se diz bom;
ninguém é sério porque se diz sério; ninguém é

capaz porque se faz passar por capaz; ninguém é

superior ou melhor porque viveu ou tem mais i
anos. A vida, os atos, os rastros e o principal: o
lastro-são os únicos a referendar os conceitos e

confirmar os adjetivos.

Mário Pera / Bombinhas se

Metas

Inocente Sonho

Chego a imaginar como seria Executivo e

Legislativo se entendendo ...Os Projetos sendo aprova
dos ... as Obras sendo executadas. Como seria Bom!

Inocente Despertar
Mas, interesses "maiores" e "birras" estão acima

de tudo isso. Observo claramente que os "interesses
do povo" estão em segundo lugar... ou diria em "ter
ceiro" ... ou talvez até ....

Inocente Partidário
Os interesse de cada "sigla" é o carro chefe para

qualquer decisão! A escolha pode ser entre PARTIDO
e POVO, digo PARTIDO ou PARTIDO!

Inocente Reforma
A Reforma Administrativa foi "reprovada". Ela

seria interessante para o Município? SIM!! Ela seria
boa para os Servidores? SIM! !

__

Então vamos Votar a favor? NAAOOO!

Inocente Pergunta
Podemos quem sabe acreditar que parte do

"Legislativo" ficou magoado com a Candidatura da la
Dama?? Ou quem sabe por alguns "comentários" não
muito Positivos que fala-se que viriam do Executivo???

Reunião Urgente! _

O "Executivo" reuniu-se na Terça-feira logo no iní
cio do expediente para esclarecer aos "servidores" os
fatos acontecidos na Semana. Entre lamentações,
múrmurios, choradeiras e protestos sobre a "briga": ..

Agora salve-se quem puder!!

Exigências...
Observando as exigências do Tribunal de Contas

do Estado será que agora vamos ficar sem Farmacêuti
co??? E que funções mais deixarão de ser desempe
nhadas? Resta saber, na casa de quem a população vai
bater à porta quando os problemas surgirem. ... se já não

surgiram!

2 Ângela Amim visita HNSPS
C;;; A primeira-dama do estado, Ângela Amim.em vi-
S sita ao município, na manhã de quarta-feira, 12, doou@
:::8 ao HNSPS, uma mesa- cirúrgica e um carrinho de
o anestesia, no valor de R$ 30 mil.
!C<l

o:l

] EXPEDIENTE
......
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Metas P'OLÍTICA 03-A

Rejeição da Reforma gera)ndisposição entre os poderes
Acusações e desavenças apimentam a política gasparense, prejudicando a comunidade no essencial.

C
om � rejeição do Projeto de Lei

Complementar n° 005/2002, que
alterava a estrutura de cargos da

Prefeitura Municipal de Gaspar, o po
der Executivo atirou manifestações con
trárias à atitude do Legislativo.

"Este tipo de retaliação por parte dos
vereadores, não é de hoje e já vem des
de o início do Governo. Já mostravam o

estilo e a maneira de como eles iriam
atuar com referência a nossa adminis

tração", lamentou o prefeito Celso
Zuchi, em entrevista coletiva à impren
sa na manhã de quinta-feira, 13. "Pro
curamos sempre ter um bom relaciona-

menta com os vereadores, mas eles pre
ferem votar contra os nossos projetos.
Este último foi a gota d'água", desaba
fou.

O presidente da Câmara de Vereado
res, Antônio Pedro Schmitt, na tarde de
ontem terça-feira, 18, respondeu as crí
ticas dizendo que a maioria dos verea

dores, entenderam ser inoportuno a apro
vação do projeto. "Os vereadores esta

vam cientes de suas responsabilidades.
No estudo da matéria, concluíram que a .

justificativa que o Executivo Municipal
apresentou acompanhando o Projeto de
Lei não era suficientemente fundamen-

tada e esclarecedora", argumentou.
Schmitt diz que na justificativa apre

sentada quando o Projeto de Lei foi en
caminhado a Câmara, o Prefeito ressal
ta que com o projeto, ocotferiam algu
mas modificações nos nomes das secre
tarias e criação de novos cargos
comissionados. "Estas modificações e.

criações de cargos não contemplam o

Plano de Cargos e Salários", diz e sali
enta que as manifestações que vem sen

do feitas na imprensa geram indisposi
ção entre os poderes e informam mal a
comunidade.

Maurício Junkes, secretário de admi-

nistração diz que a função do executivo
é cumprir as leis. "Estamos aqui para
executar de acordo com as leis, se não

estaremos sujeitos a penalidades. Mas
infelizmente com esta atitude muitos

projetos e ações que vinham sendo rea
lizados precisarão ser cancelados, como
o Crescendo com o Esporte, que atende
420 crianças, a Rua de Lazer, a Ginásti
ca da Terceira Idade, Farmácia Básica
entre outros", responde e garante que o

Executivo lamenta a situação, mas infe
lizmente não poderá desrespeitar a lei e
terá que se adequar nó que a -Câmara
impõem.

Gaspar poderá ficar sem Farmácia Básica
Um dos programas essenciais a po

pulação é a Farmácia Básica, que já está
com os seus dias contados. Dentro dos

próximos meses não será mais possí
vel atender a população carente

ofertando medicamentos o que poderá
causar interrupção de tratamentos es

pecíficos que vinham sendo feitos por
determinadas pessoas.

Alguns pacientes como os diabéti- .

cos, hiper-tensos e que tem patologias
psiquiátricas, necessitam fazer uso con
tínuo demedicamentos da Farmácia Bá
sica.

Com a reprovação da Reforma Ad
ministrativa, não será mais possível

Comunidade - será prejudicada

contratar um farmacêutico para atuar na
farmácia. "A lei é bastante clara e ape
nas permite fazer um contrato de seis
meses e mais uma renovação de mais
seis meses, Depois disso a Prefeitura

fica obrigada a abrir concurso 'para pre
encher a vaga de farmacêutico", expli
co'hoJulita Schramm, secretária de Saú
de. "O contrato deste nosso atual far
macêutico vence no início de setembro,
depois não poderemos manter o cargo
comissionado", lembrou.

No mínimo 109 pessoas são atendi
das diariamente pela Farmácia Básica,
dependendo do número de consultas
nas unidades de saúde. "Por questões
financeiras da Prefeitura, seremos obri
gados a interromper as atividades na

farmácia e esta atitude irá conseqüen
temente aumentar a intervenção hospi-
talar", advertiu Julita.

-

Usuários

A Farmácia Básica atende geralmen
te a comunidade carente do município.
Emmédia 80% dos usuários fazem par
te do Sistema Único de Saúde,
totalizando 36 mil pessoas.

Quando é rejeitado um projeto des
te tipo, só poderá entrar na Câmara para
votação no ano seguinte. "A única so

lução é que no próximo ano o projeto
de Reforma Administrativa seja colo
cado em pauta na Câmara e seja apro
vado pelos vereadores, para podermos
manter os cargos essenciais sem preju
dicar a comunidade", disse.

MSTMário Lago espera alternativas
Desde o dia primeiro de junho, mais de 150 famíli

as do Movimento dos Trabalhadores Rurais sem Terra
- MST, totalizando aproximadamente 350 pessoas es

tão acampadas as margens da BR 470, Km 40, em
Gaspar. Trata-se do primeiro acampamento do MST
no Vale do Itajaí.

De acordo com Leandro Schirmann, 23, membro
da coordenação do MST, natural de Chapecó apesar
da determinação da Ju.stiça Federal, na semana passa
da, não houve desp�jo. "Tínhamos 24 horas- para sair,
mas houve pressão por parte dos representantes do
movimento para que permanecêssemos aqui", disse.
Schirmann completa que o INCRA solicitou 60 dias

para que se possa encontrar um local apropriado para
acontecer o assentamento:

"Queremos uma vida digna. Escolhemos Gaspar
porquê aqui é um local viável aos centros urbanos.
Nossa intenção não é viver de assistencialismo, quere
mos trabalho. Mas se alguém quiser contribuir e co-

nhecer o acampamento, são bem vindos", garantiu
Leandro que juntamente com outros companheiros do
MST esperam ansiosos ii liberação de áreas do INCRA.
"Sabemos que há entre 10 ou 15 áreas na região para o

assentamento", disse.
"Vamos resistir, se não houver um acordo legal,

não poderemos dissolver um acampamento. Não va

mos sair enquanto não houver um lugar para plantar",
concluiu.

No momento, algumas crianças do acampamento
estão assistindo aula em uma sala "feita de lona", que
segundo Leandro é uma educação totalmente diferen
ciada. "A nossa linha é a mesma do Paulo Freire. É o

resgate do ser humano em sua plenitude", garantiu.

Fazenda Jussara I /

Na manhã desta terça-feira, 18, representantes do

MST, do INCRA e do Sindicato da Massa Falida da
Sulfabril, estiveram reunidos em audiência no Fórum

de Gaspar, para entrar em acordo quanto a possível
invasão de terras.

Segundo informações, a Massa Falida entrou com

ação contra o MST, após especulações de que haveria

possibilidade de invasão na Fazenda Jussara. Na audi

ênciapública foi acertado umacordo com o MST para
não invadir esta fazenda. O INCRA se comprometeu
a viabilizar unia área para o assentamento, o que pode
rá levar ainda alguns meses.

Calçados
�OMI

Qua[ü{ade e preçofaz a difere�ça
� Fone: 332- 1638
�Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 . Gaspar I

............................................................................................................................................................................................................................................, ... ..J
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04-A COMUNIDADE Metas
.

-

Assinatura do termo de adesão do FGTS é facultativo
Tribunal Federal. Assim, quem tem mais de R$ 2 mil

para receber, pode optar por cobrar através de proces
so judicial, o que pode levar 1 ano para receber. "Para

as pessoas que têm mais de R$ 2 mil a receber, cobrar
através de processo pode ser viável, pois, além de re

ceber o valor correto, pode receber muito antes de

2.005. Muito mais rápido e vantajoso do que assinar o

termo e ter que receber semestralmente", advertiu.
Quem optar pelo processo deverá ganhar mais do

que a Caixa pretende pagar. O cálculo que está sendo

feito é com aplicação de 0,25% de juros ao mês sobre

o que será pago, mas quem movimentou a conta, ou

seja, quem usou o FGTS, tem direito a 0,50% ao mês.

"As pessoas que têm dúvidas devem procurar um ad

vogado antes de assinar o acordo a fim de se informar
de todas as perdas a que estará adstrito com a adesão�
ao acordo do FGTS. Mesmo aqueles que já assinaram

o formulário do acordo devem procurar se orientar

quanto a estas perdas", lembrou.

Quem tem direito?'

Na oportunidade a Caixa estará repondo dois índices de correção, dos planos Verão e Collor I

n
esde o início da semana passada, a Caixa
Econômica Federal começou a pagar a defasa

gem de correção monetária referente aos planos
econômicos Verão (abril de 1990) e Collor I (lo/dez.!
1988 a 28/fev.!1989), para os trabalhadores que tem

até R$ 1 mil a receber.
Devido ao .grande número de processos que esta

vam entrando na Justiça contra a Caixa, o governo fe
deral resolveu intervir e editou Lei Complementar (n"
110/2001) a fim de pagar a defasagem de correção
monetária nos saldos do Fundo de Garantia por Tem

po de Serviço. Desta forma a Caixa, que é a atual

gestora deste fundo, irá pagar estes valores, e para
viabilizar o processo bolou dois formulários: um azul

para as pessoas que já tem processo na Justiça e um

amarelo para os que não entraram com ação.
Rafael André dos Santos (OAB/SC ll911), advo

gado atuante nesta cidade, alerta para a comunidade

que a assinatura ao termo de adesão (acordo), através
do formulário que é adquirido na própria Caixa
Econômica ou nas agencias do correio, é facultativa.
"As pessoas não estão obrigadas a assinar o termo de

ade�ão (formulário) para saber se têm dinheiro a rece

ber, basta preencher os dados e entregar o formulário
nas agências do correio ou da CEF 'sem assinar'. As

sim, receberão, no seu endereço, um extrato do valor a

que têm direito para só depois avaliar a viabilidade do
acordo da Lei Complementar n° II0/200 1. Muitosdes
tes formulários não contêm a parte impressa com a ta

bela da forma de pagamento. Se o cidadão assinar es
tará aderindo ao acordo e vai receber de acordo com a

tabela prevista na LC 110/2001", explicou.

Atenção especial no preenchimento do formulário

Defasagem da Correção Monetária
No plano Verão, a correção no mês de abril deveria

ter sido de 44,08%, mas foi de 0%, e, no plano Collor
I o saldo foi corrigido pela metade, causando uma di

ferença, onde a Caixa irá Creditar 16,08% para quem
aderir ao acordo, mas o correto deveria ter sido de apro
ximadamente 22% conforme processos na justiça. "O
trabalhador deve primeiro solicitar o extrato para ver

qual o valor que tem direito. Depois deve decidir se

assina o termo, pois, é preciso alertar os trabalhadores
da perda que irão sofrer, que pode ultrapassar 36%",
alertou advogado.

A Caixa Econômica está repondo dois índices de

correção (muitos pedem cinco índices na justiça), cuja
obrigação de pagar já foi confirmada pelo Supremo

Todos os trabalhadores que tiveram carteira assi

nada durante e antes dos planos econômicos Verão

(abril de 1990) eCollor I (1o/dez.!1989 a 28/fev.!1990),
pois mesmo tendo sacado o FGTS após estes planos,
ainda pode haver saldo. Mesmo as pessoas que tinham

contrato de trabalho anterior a estes planos e sacou o

FGTS pode eventualmente ter direito, pois, pode ha

ver saldo de FGTS do anterior emprego.
Fontes: www.mte.gov.br e www.caixa.gov.br

Rafael André dos Santos (OAB/SC 11911), Rua.Coronel
Aristiliano Ramos, 381, Centro - 332-5746

Aijl�ariedade que su
•

. .

empresa precisa, ··el1

l?ro(llltos têxteis de qualidade
Rua São Leopoldo, 737 · Bairro São Luiz • Brusque ·
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Metas POLÍCIAL 05-A

Acidentes marcam finald�e semana na região
.

Trágicos acidentes envolvendo jovens neste último sábado chocaram a comunidade da região

Após vários protestos que a comu

nidade vem realizando nos últi

mos dias, em defesa da segurança nas

estradas catarinenses, em especial em
Gaspar e Brusque, acidentes envolven
do jovens motoristas voltaram a mar

car o final de semana.

Na madrugada de sábado, 15, às

02h35, no Km 17 da SC 411, no muni
cípio de Brusque, o Gol.MBM 0096,
de cor vermelha, conduzido por
Rudinei Paulo, 19 anos, colidiu com o

caminhão baú LYZ 5864, de Jaraguá
do Sul, conduzido por Carlos Gamba,

-

20 anos.

No aéidente, o condutor do Gol
MBM 0096, e o carona Emerson
Osmar Burigo 20 anos, ambos natural
de Brusque, morreram no local.

Segundo testemunhas que presen
ciaram o acidente, o Gol invadiu a pre
ferência do caminhão e foi de encon

tro a lateral do mesmo. O acidente foi
ocasionado também em virtude da pis
ta estar molhada, e o condutor estava
em velocidade exagerada, o que tradi
cionalmente facilita acider:tes deste gê
nero. Os ocupantes do Gol ficaram pre
sos a ferragens efoi necessário inter

venção de Bombeiros de Brusque, para
ajudar no resgate das vítimas. Na-opor-

tunidade foi realizado teste de
bafômetro (alcoolemia) com o condu
tor do caminhão e não foi constatado

, embriagues.

Colisões
.

Também no sábado, 15, às 22h40
no Km 3 da SC 411, em Gaspar o Gol
branco, placa ADF 9971, de Brusque,
conduzido por Anderson Petruschky,
22 anos, colidiu com a Belinamarrom,

placa LXP 3137, conduzida por Mar
GaS Antônio Threiss, 27 anos.

.

O acidente não ocasionou vítimas

fatais, mas a carona Guilherrnina Mo
rais Schmitt, 45 anos, sofreu escoria

ções na mão direita e nas costas.

No Km 19, na SC 486, em Itajaí.às
07hlO de domingo, 16, o Gol branco,
de Blumenau, conduzido por Tatiana
Rosa Dias, 24 anos, saiu da pista e veio
a capotar. Segundo a condutora, o aci
dente ocorreu por não conseguir con
trolar o veículo, após prosseguir em
uma curva no local.

Acidentes com vítimas fatais, .

a exemplo do que aconteceu

no'Rm 17 da se 411,
vitimando jovens estão cada vez

.

mais frequentes nas rodovias
federais

-

condutor do Gol verde LXL 2536, co- foram notificados.
.

Todos os acidentes registrados fo

ram ocasionados também devido à pis
ta estar molhada. A Polícia Rodoviá
ria Estadual adverte aos motoristas a

tomarem cuidado ao trafegar em dias

de chuva, para evitar possíveis aciden
tes.

As passageiras do veículo, Soraia
lidiu com uma ponte em 9aspar, que

Estropoli, 23 e Zulaine Coutinho fica, sobre o Ribeirão das Canas, na SC

Rodrigues, ambas de Blumenau sofre-
470 KM 18.7. De acordo com o que

ram ferimentos leves, inclusive a pró- expli.c�u a polícia, o moti�o do aciden
pria condutora do veículo.

te fOI a luz alta de um veículo que ha-

Aloar Correa Machado, 27 anos, _

via passado no local e ofuscou a visão
.

do condutor. Apenas ferimentos leves

:�;(;:;j,:i::;�\!;n;:::::�:}
Você não podeficar longe dé}séu

Infor111ªçõ�··
"

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Verma nos vlsítar e Confira nosso� preços!

t 9101-2182 ir (47) 332-5995'
�

Rua Frei §º.I.ªDº ..

, � º.ª-7 -

.. Q.ª§.P.ª .. �.i ..Qbº
i
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06-A SAÚDE Metas

Exames realizados por profissionais qualificados
É essencial para que o paciente faça um exame de qualidade procurar laboratórios confiáveis e idôneos

, .

Geralmente são freqüentes dúvidas relacionadas aos procedimen
tos laboratoriais. Há dúvidas se o paciente deve estar em jejum

ou não para realizar um exame, como também sobre o trabalho reali-

zado nesses laboratórios.
�

_

O farmacêutico bioquímico, Dr. Luiz Burzi Sobrinho, 60, em entre

vista aó Jornal Metas responde estes e outros questionamentos abor
dados.

Bicai Sobrinho é especialista em Análises Clínicas, e suaformação
épela Universidade Federal do Paraná, em 1971. Atende a comunida

de no Laboratório Unidos, que fica anexo ao HNSPS.

Jornal Metas - Qual a principal
atividade de um farmacêutico

bioquímico?
Dr. Luiz Buzzi Sobrinho - O Far

macêutico Bioquímico deve estar pre
parado para exercer diversas atividades
tais corno: Farmácia Hospitalar, Farmá
cia de Manipulação, Farmácia Comer

cial, Magistério Superior, Análises Clí
nicas Laboratoriais, Toxicologia,
Bromatologia e em Industrias, tanto de
alimentos como de Medicamentos.

Jornal Metas - Qual a importân
cia de se fazer exames laboratoriais?

Dr. Buzzi - A importância se dá para
detectar se esta ocorrendo alguma anor

malidade no nosso organismo tais como:
Infecções, distúrbios metabólicos, ane
mias entre outros.

Jornal-Metas - Quais os principais
exames que são realizados nos labo
ratórios? E por quê?

Dr. Buzzi --'- Existem.muitos exames

realizados: num laboratóriomoderno são

realizados exames hematológicos,
microbiológicos, imunológicos,. dosa-

gem de hormônios, exames bioquímicos
como por exemplo: glicoses, colesterol,
HDL, LDL, ácido úrico, trigliceridios,
uréia, creatinina entre outros. Tudo de

pende da solicitação do médico.

Jornal Metas - Geralmente quan
do se faz algum exame laboratorial é
necessário ficar em jejum, qual o mo
tivo desta exigência?

Dr. Buzzi - Nem todos os exames
�

realizados necessitam de jejum. Mas em
determinados tipos é necessário um je
jum bastante rigoroso de no mínimo 12
horas, As taxas normais existem no nos

so organismo num percentual, e o exa

me não realizado em jejum pode alterar
significativamente esta taxa. Exemplo
disto é o diabético que necessita de je
jum absoluto de pelo menos 12 horas

para não detectar um resultado falso.

JornalMetas - Como é feito o pro
cedimento laboratorial, para desco
brir através da coleta de sangue, uri
na ou fezes alguma alteração ou en

fermidade no organismo?
Dr. Buzzi - O paciente consulta seu

Ora. .Andrea Caneta Santana

Cirurgtã Dentista CRO 5831

Dr. Vitorino 'Pantaleão de Santana

Especialista em Ortodontia CRO 2786

332-4018

iManoeia Zimmermann
2 Fonooudiólogo
íi!. CRFa - SC - 7279

médico e dependendo da situação do

paciente o médico solicitará os exames

para confirmar o diagnóstico clínico.

Jornal Metas - Quais os profissio
nais que avaliam e diagnosticam os

exames?
Dr. Buzzi - O profissional que soli

cita e diagnostica os exames é sempre o

profissional médico em todas as especi
alidades. Também o profissional
odontológico, dependendo do tratamento
dentário realizado em seu paciente soli
citará os exames que trata de sua espe
cialidade.

JornalMetas - Como é possível sa
ber através destes exames se uma pes
soa está grávida? E por quê o exame

de sangue, nestes casos, é mais efici-
ente do que o da urina?

,

Dr. Buzzi - O resultado do exame

de gravidez é mais eficiente quando é
feito através do sangue. Isto porque nos

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la HabiJitação

� 332-2334 - 332:5010 �
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Aristiliano Ramos, 676 • Centro -

primeiros dias a taxa de BHCG é detec

tado no sangue, imediatamente. Enquan
to, que em exames de urina, costuma

aparecer esta taxa somente depois de 10

ou 15 dias da gravidez.
.

Jornal Metas - Respectivamente,
quais as doenças que são

diagnosticadas nos exames de fezes,
urina e sangue?

-

Dr. Buzzi - De maneira geral, todas
as doenças são diagnosticada nas fezes,
urina e no sangue. Muitas vezes o perío
do de incubação da doença não permite
detectar no inicio de determinadas do

enças. Algumas doenças de pele não são

diagnosticadas através do sangue, e daí

é necessário alguns outros testes.

JornalMetas - Em crianças peque
nas, como são realizadas as coletas'(
O procedimento é o mesmo do que em

pessoas adultas?
Dr. Buzzi - Normalmente o proce

dimento é o mesmo. Mas há casos de

crianças que fica muito difícil puncionar
uma veia, isto porquê o calibre é muito

pequeno, nestes casos punciona-se a

femural ou jugular, mas só deve ser rea

lizado por profissionais bastante habili

tados.

Jornal Me41s - Quais as dicas que
as pessoas devem saber antes de faze
rem qualquer exame em laboratóri
os?

Dr. Buzzi - Realizar os exames sem

pre em laboratórios idôneos e de

confiabilidade. Como nem todo omédi
co e igual assim também os laboratórios
devem sermuito bem selecionados, con
verse com seu médico, procure orienta
ção com o laboratório.

�'vani�ação e terc1pia� dlliS'rufoii1t);i da lingucgerrn
lalla" lleihJra, escrital e rootriddade oraD..

PGIU crianças e adult(1)..

ir 332-1433 / 9979-6930
Rua Ou ue de Caxias, nOll O - 2° iso - Centrp - Gas· ar - SC
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a manhã desta se

gunda-feira, 17,
milhares de brasi
leiros de naciona
lidade ou de cora

ção,' estiveram

reunidos em frente à "telinha", assistin
do os ataques, defesas e chutes a gol do
Brasil e da Bélgica, que disputavam uma

vaga para as quartas de final.
Em Gaspar, a torcida não foi diferen

te. Os compatriotas libaneses que resi
dem no bairro Figueira estavam torcen

do pelas cores verde e amarela, com toda
a família. Um jogo que certamente deu
trabalho para o futebol brasileiro e cau

sou muita emoção.
Nidal Ataya, 31, era um dos mais

eufóricos da família, e não desviou sua

atenção por nenhum segundo durante a

partida. "É uma grande emoção! Eu já
torcia antes de virmorar aqui. Todos nós
libaneses torcemos pelo Brasil, princi
palmente no futebol", explicouNidal que
está no Brasil há cinco anos e até arris
cou um palpite para este jogo. ''Eu aposto

-

que o Brasil vai fazer dois gols contra a

Bélgica", disse otimista.
Outro libanês que também é apaixo

nado pelo futebol brasileiro, e há 11 anos

mora no Brasil é Ali Ataya, que até já
tem algumas sugestões para o técnico da
seleção. "O Felipão tem que abrir os

olhos e mexer na defesa. O Brasil vai

ganhar esta Copa, mas precisa jogar com
mais raça. ", sugeriu. -,

Mohamed Ataya, que há 14 anos

..

escolheu o Brasil como sua segunda pá-
tria acha que o futebol. brasileiro está

precisando melhorar um pouco. "Estou
muito nervoso. Este jogo está muito di
fícil e a defesa não, está boa, acho que
está faltando um pouco mais de raça dos

jogadores, mas aposto que o jogo será 2
x O".

Passando 20 minutos do, segundo
tempo, a euforia tomou conta da sala da
família Ataya, com o primeiro gol do

_

Brasil contra a Bélgica. "Eles são mais
brasileiros do que nós", comentou
Manoel Schramm, 43, brasileiro e ami

go da família, "Os, libaneses adoram o

Brasil e vibram com a gente a cada mo
mento marcante do jogo", disse.

Até o pequeno 'libanês, Hussein
Ataya � II/meses, com sua bandeiri
nha brasileira vibrou e torceu pela vitó-

ria do Brasil no jogo. "Nosso povo sem

pre gostou e aplaudiu o desempenho dos
jogadores. Eu gostomuito do Brasil, pois
é agora onde eu moro e trabalho", disse
a mãe Joumana Ataya, 32, que está mo
rando aqui há cinco anos "Acho que o

resultado final será de 2 xl", disse.
r

Hassan Ataya, 29, diz que desde os

cinco anos sempre torceu pelo Brasil.

"Quando ele ganha a festa é maior no
Líbano do que aqui", contou.

Com o segundo gol registrado na par
tida.a alegria foi geral, e a confirmação
de que o Brasil já estava nas quartas de
final, estava garantida com Q término da

partida. A família Ataya que vibrou
como nunca pela vitória brasileira, em
sua maioria acertou o palpite de 2 x O.

Agora é só torcer para que o Brasil tam
bém vença esta etapa, rumo ao Penta.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Social
VARIEDADES' Metas

Fotos: Cine Foto Mary

Felicidade é o que desejamos ao

casal Maycon e Josiane que troca

ram alianças neste sábado na capela
Sagrado Coração de Jesus.Os

convidados foram recepcionados no

Salão da Capela.

A igreja
Apóstolo do
Senhor foi
palco-para

.

a união do
casal Elenir
e Sandro no

dia 15/06,
Os convida

dosforam
Recepciaados
no Hotel e Congratulações ao casal Zeni e Ermínio

Pamplona que comemoraram suas Bodas de
Ouro no dia 15/06 com uma cerimônia Igreja
Matriz. Os Convidados foram recepcionados no

Salão Cristo Rei. Felicidades!!

Churrascaria Raul 's.
Parabéns e Felicidades...

As irmãs Maria Eduarda (01106)_e
Bruna (14/06) realizaram uma

super festa em sua residên
cia pela passagem dos seus

aniversários. Sua mamãe

coruja Ana Paula e famili
ares desejam toda felicida
de do mundo para suas

bonequinhas.

Que esta m destaque esta sem®a é

gatinha Nicole Z. da Si���\que ���pl
tau Seu 10 aninho ontem aia 18/06. Seu

/f? .1iI·,;!!·t"/ik
pais Carmem e Jean Carlos dà'-Silv 3<f:�.'_

-

lhosos desejam ida

MascU!lina
e Feminina

332-0803

Quarta.;feira - 20:00 horas" Música ao vivo com Sérgio e Luciano
Banda Bem Brasil

.

Acompanhante feminino - drink special " grátis
Exposição de Telas - artista plástica blumenauense
Marileuza Sabel. Período de 12/06 à 12/07.

Quinta-feira -18:00 às 21 :00 horas - Café Colonial
Uma mesa calorosa e familiar com receitas passadas par
gerações.Promoção - A cada três pessoas, só duas pagam
Exposição de Bijuterias· de Bel Beijoux.

Sexta-feira - Não. haverá "O Gourmet é Você".
Confira!!!

Nesta Quarta- feira
Exposição de Telas
JVlarileuza Sabei

Em clima de festa estava o Casal João Batista e

Lidia Batista que comemoraram no dia 15 em
sua residência, a passagem dos 90 anos do seu

João e os 56 anos de vida matrimonial.
Parabéns!!

o restaurante Raul 's promoveu no

último dia 12/06 um jantar especial
ao dia dos namorados, num clima

aconchegante e romântico com um

buffet especial homenageando as 150

pessoas presentes no local.

Parabéns a belíssima decoração.

***

Parabéns ao Dr.Rodrigo Monnerat

que trocou de idade no último dia 17/

06.Seus amigos e familiares dese

jam sucesso e felicidades...

***

Para a galera esperta que se amarra

.num bom show poderão ver de

patinho a banda IRA que estará

participando do Festival de Inverno.

O IRA fará um super show no Clube
Atlético Tupi no próximo dia 14 de

julho. Não perca I!

*** �
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Estudantes divulgam poesia�em r�cital
Alunos da 4a série organizam recital lembrando poetas que marcaram a história brasileira

No
dia 06 de junho, os alunos da 4a série do Ensi

no Básico da Escola de Educação BásicaNorma.
Mônica Sabel, realizaram o seu primeiro recital.

A promoção aconteceu na própria biblioteca da es

cola e foi apresentado a todos os estudantes. As poesi
as escolhidas pelos alunos foram retiradas do livro "Lei
tura em minha casa", da autora Roseana Murray. Os
alunos também criaram seus próprios poemas que fo

ram apresentados ao público presente. Os temas dos

poemas escolhidos foram Mãe, Índio Meio Ambiente
-

e Copa. Tudo sob orientação da professora Giana

Coradine e da bibliotecaria Celina Spengler.
Este primeiro recital da turma da 4a séria, segue os

moldes do la Recital de Poesias realizado em março

pelos alunos de la a sa série, que apresentaram mais de

100 poemas de autores da Literatura Brasileira, poetas
gasparenses e dos próprios alunos.

Poesias divulgadas no recital

A poesia tem modo próprio
de educar e ensina:

não ensina e educa apenas
pelo que conta e informa,
mas pelo que revela do ser

humano,
do que ele tem de mais

precioso,

que é a sua necessidade de
transcender o contingente,

o imediato,
e transformar em alegria a

pobreza do banal.

Que é nosso amigo?
É o nosso riol .

Que é uma riqueza
Um rio lindo
Minha escola!
Meus amigos!
Temos que cultivar
Esta natureza de Deus
Nosso trabalho!
E dar valor por aquilo que temos
Admitindo humanamente!
Dos efeitos que o homem faz:

Jogando lixo nas margens,
Colocando produtos químicos nas

águas. ,

Poluindo o meio ambiente
Está na hora.
De juntos formarmos cidadãos!
Conscientes de seus atos
Vamos lá!
Junte-se a nós.

Autora: RoseanaMurray

Rua Eurico Fontes, 30 - Ao lado do Essacêonamento do Besc,
'

Fone: 332 ...4678/332-5072"
'

Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 hs

"
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Sotaque salvador
Nos saudosos tempos, era proibido falar alemão.

Coisas da última Grande Guerra.

Não se sabe bem o porquê, mas o cidadão tinha
'

o apelido deEspírito Santo, apesar do tamanho avan
tajado de germânico puro e autêntico. Adorava en

tornar e seu bar predileto inda existe. O do Nehring,
na cabeceira da ponte' que leva ao zoológico dos

Weege, em Pomerode.

Depois do último trago, despediu-se do propri
etário assim: - Danke schõn!

Passavam dois policiais (os chamados espiões
da época) e deram-lhe ordem de prisão.

Eu falar alemão? (livrou-se o herói). Bai
xou-lhe o Espírito Santo, quando disse:

- Eu falar apenas isto: - to com o tanque cheio!

(e acariciou mansamente a imensa barriga).

Humor negro ilhéu

Florianópolis não tinha só Alcides Ferreira (que
foi coletor estadual em lndaial) como figura folcló
rica. Quando vivo, o "Senador" (apelido carinho

so) emparelhava-se com Rodrigo de Raro, cultor
das artes plásticas. Nascido em paris, elegeu a capi
tal para a morada verdadeira.

, Pintor (dos bons) e poeta bissexto, veste-se exo
ticamente. Trajes tão esquisitos quanto seus olhos:

dum avermelhado de lembrar algo vampiresco.
Cabelos amanteigados, acompanhava um ami

go comum, jornalista e homem de tevê, no que os

franceses chamam de quermesse. O ambiente - o

Clube Alemão - tava tão atulhado de gente que os

dois não conseguiam se movimentar. Saída do

Rodrigo: - Depois que eu tive lepra, não consigo
mais sentir as pessoas.

O espaço que se abriu para eles passarem foi
maior do que o Largo da Conceição (se é que exis

te).

BASE Informática
Financiamos em até 24 vezes

, 'ir 332 ..2171 I 332-9223
�

Rua Eurico Fontes, 30 - Sala 01 - Prédio do Macuco

Rua 7 de Setembro, 41.'Fone: 332..0550
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Campanha do Agasalho
Roupas e calçados infantis são algumas prioridades

Com
a proximidade do inverno e a

chegada de dias com a temperatu
ra mais baixa a secretaria da Saúde e

Assistência Social estará promovendo a

partir desábado uma-campanha para ar
recadar agasalhos com o objetivo de
atender as famílias carentes do municí

pio. A diretora de Assistência Social,
Honorina da Silva tem solicitado uma

atenção maior para a doação de roupas
e calçados para crianças, onde existe
uma grande demanda.
A campanha continuará durante a sema

na seguinte. As pessoas que desejarem
colaborar poderão fazê-lo por ocasião do
Sábado na Praça ou através do telefone
332-2020 comHonorina da Silva. 9902-
2203.

Sábado naPraça oferece prêmios para as escolas
As Bandas Tribo da Ilha e Cloviz

Banda, além de diversas atrações como
artistas, brinquedos e palhaços estarão

animando o centro da cidade neste sá

bado, 22, na Rua Coronel Aristiliano Ra

mos, durante a realização do IV Sábado
na Praça deste ano. Feira de artesanato,

exposição de pinturas e apresentação de

rappel irãomobilizar a comunidade. Em
ritmo de festa junina todas as escolas do

município poderão participar apresen
tando quadrilhas ou casamentos caipi
ras que lembrem os festejos juninos. As
escolas que participarem estarão concor
rendo a apresentações de cinema e tea

tro em sua escola.

Atenção empresários gasparenses
Acontecerá entre os dias 11 e 14 de

julho, no Complexo Esportivo João dos
Santos, a 10 EXPO GASPAR - Feira
Multisetorial do Vale do Itajaí.

O ecletismo dos negócios gerados
pela economia local, que tem a sua base,
nas indústrias têxtil,metal-mecânica, ali
mentícia e de plástico, além da proximi
dade com grandes pólos bem como a

localização privilegiada na porta do Vale

do Itajaí já atraiu diversas empresas da

região e de todo o estado.

Empresas de Santa Catarina, Rio
Grande do Sul e Paraná já reservaram

.seus estandes. A 10 Expo Gaspar é uma
oportunidade ímpar para todos os em

presários gasparenses e da região.
Mais informações podem ser obtidas

através dos números 332-1479 ou 332-
1371.

Vende-se confecção completa, com máquinas overlock, cobertura,
katraca, mesa de talhar de 12 metros com infestadeira, cortadeira de fri

so, mesa para revisão e dobração, e aparelhos em geral.
Ligue e confira. 332-3050.

Casam:entos, aniversários, festas e eventos

Farmácia

Avenida das Comunidades, 160

GERAL Metas

PREFEITURA MUNICIPAL D.E GASPAR

D EC R E TO Nº 121/2002
NOMEIA DIRETORA ADMINISTRATIVA

O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe
confere o artigo 47, da Lei Orgânica do Município, e com fundamento no artigo 10 da LeiMunicipal r1' 1.357,
de 28.05.92,

RESOLVE:
Art.1º. Nomear ADRIANA DAMAS, portadora do CPF nO 820.148.849-00 e da CI n02.618.676/SSP/

SC, para exercer o cargo em comissão de Diretora Administrativa· Nível CC, Ref 55, com 40. horas
semanais, a contar do dia 06 de maio de 2002.

Art. 22. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 06 de maio de

2002, revogadas as dísposições em contrário.

GASPAR, 17 de maio de 2002
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

D E C R E T O N° 122/2002
NOMEIA MEMBROS EM SUBSTITUiÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS

DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTES
O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe

confere o artigo 47 da Lei Orgânica do Municipio, e com fundamento no art. 9° da Lei 1432, de 24 de maio de

1993,
RESOLVE:
Art. 10• Nomear os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente,

representantes deste Gabinete, em substituição ao representante nomeados pelo decreto nO 117/2001; con
forme segue:

1- Titular: ARTHUR OITO NIEBUHR
Em substituição a Paulo Roberto Eccel

11- Suplente: ADRIANA DAMAS
Em substituição a Márcia deSouze

Art. 2". EsteDecreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.
Prefeitura Municipal de'Gaspar, 21 de maio de 2002

PEDRO CELSO ZUCHI
.

Prefeito Municipal

D E C R E T O NQ 12312002
EXONERA, A PEDIDO, DIRETbRA DA SECRETARIA DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL.
O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, que lhe

confere o artigo 47, da Lei Orgânica do Municipio, e com fundamento no artigo 10, da LeiMunicipal r1' 1.357,
de 28/05/92;

RESOLVE:
Art. l' Exonerar, a pedido, LlZANDRA HAEFFNER JUNGES, do cargo em comissão de Diretora da

Secretaria de Saúde e Assistência Social, Nível CC - Ref. 55, com 40 horas seman'ais, para o qual foi
nomeada pelo Decreto tr 203/2001, a partir de 31 de maio de 2002.

Art. 2". Este Decreto entra em vigorna data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.
PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR, 21 de maio de 2002

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

D E C R E T O N° 129, de 3 de junho de 2002
DECLARA VACÂNCIA DE CARGO EM DECORRÊNCIA DE APOSENTADORIA POR INVALIDEZ

DA SERVIDORA ROSANE RUTH ANDRIETTI.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas

atribuições legais, que lhe confere a legislação em vigor, e com base no artigo 45, inciso IV da Lei Muni

cipal . nO 1.305/91,
DECRETA:
Art. 1° Fica declarada a vacância do cargo de Professor, de provimento efetivo, do Quadro de Pesso

al Civil da Administração da servidora ROSANA RUTH ANDRIEITI, lotada na Secretaria Municipal de
Educação, nomeada através do Decreto nO 390/92, em decorrência de sua aposentadoria por invalidez,
concedida pelo INSS em 24 de abril de 2002.

Art. 2° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrá-
rio.

Gaspar, 3° de junho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal
D E C R E T O Nº 133, de 4 de [unho de 2002.

CRIAA UNIDADE DEATENÇÂO PSICO·SOCIAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS,
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, no uso de suas atribuições que lhe confere o art.

47 da Lei Orgânica do Município,
RESOLVE:
Art. 1° Criar a Unidade de Atenção PsíCQ- Social, através do Programa de Saúde Mental da Secretaria

Municipal de Saúde e Assistência Social, com horário de atendimento das 7:00'ás 19:00.
Art. 2° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Gaspar, 4 de junho de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal
---_._ .. _-_. __ _------_ _._---_._._-----------

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.

-=•••:�::.:�::·_
..
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Rua Itajaí, 404 - Centro. Gaspar - CEP; 891 10-000. Fone: 332-5400
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Melas TERCEIRA IDADE 07-A

Ginástica da ,Terceira, Idade deverá ser cancelada
\
J

Com o possível cancelamento das aulas de ginástica para a Terceira Idade, mais de 230 idosos serão prejudicadas

Uma
das conquistas realizadas para a Terceira Idade, que estava acontecen

atender os idosos de Gaspar, foi
.

do todas as semanas em diversos bair

a ginástica nos bairros. Atividades ros da cidade.

desportivas que iniciaram em primeiro De acordo com Honorina da Silva,
lugar no centro da cidade foi estendida diretora da Assistência Social, o can

aos poucos para os bairros, com o in- celamento da Ginástica será apenas um

tuito de atender o maior número de ido- dos prejuízos que afetarão os trabalhos

sos. em prol aos grupos de terceira idade.
..

Na terça-feira, 11, sete' vereadores "É commuita dor que confirmamos esta

reprovaram o projeto que previa a Re- possibilidade. 'Esta atitude irá afetar a

forma Administrativa para o município qualidade de nossos serviços e limitar

de Gaspar. Com esta atitude vários ser- a nossa atuação", lamentou.
viços essenciais para os gasparenses de- Com o possível cancelamento da gi
verão em um curto prazo parar de fun- nástica, vários prejuízos serão somados

ció'nar ou se tornar mais escassos." aos mais de 230 idosos. "Entendemos

Entre os possíveis serviços que de- que a ginástica para a Terceira Idade

verão ser cancelados é a Ginástica para era um meio preventivo e que só esta-

COMUNICAÇÃO DE EXTRAVIO
DE DOCUMENTOS FISCAIS

Bunge Alimentos S/A, sucessora da Ceval
Florestal S/A, CNPJ 84.46.101/0356-55 I.E.

251.419.428, comunicao extravio do seguinte
documento fiscal: Registro do Inventário,

modo 7 nr. Ordem 01, parcialmente utilizando,
com os registros de 1986 a 1998, não respon
sabilizando-se pelo uso indevido do mesmo.

'la trazendo resultados positivos. Ela au
xiliaria principalmente na gklestão de

circulação (saúde) �.Ea reintegração do

idoso na sociedade ", contou.
Honorina explica que há no depar

tamento de Assistência Social, apenas
três profissionais efetivos para atender

mais de 6 mil usuários cadastrados.
"Solicitamos que as pessoas compre
endam as nossas limitações. O Gover

)10 Municipal irá utilizar todos os es

forços para mudar esta situação, mas é
bastante possível que será cancelado e

isto nos desagrada muito", explica e

garante que o IV JIIDO Regional que
será realizado no dia 26 de junho, com
início ás 08h30, no Ginásio de Espor-

tes da Bunge Alimentos SIA 'não será

prejudicado. "Já havia anteriormente
uma organização neste sentido e outras

secretarias do Governo estarão nos

apoiando para o sucesso do evento".

o que deixa de

.

contecer sem a

Reforma Administrativa

1--
-- --- - - - -- -- ---- - - - -. __ - ---- - - .. -------- - - ..

')

I ARTE GRÁFICA I·
I
I
i

. I para Casamentos
Is. Encadernações

II s • Curriculum Vitae

..

'os- Transparências
! s • Xerox e outros I

I ir 332-5123 I
I Rua Duque de Caxias, 10 - Sala 4 - Centro - Gaspar iFone: XX(47) 332-7988
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.
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08-A COMUNIDADE Metas

Equipes volantes intensificam, imunização
A expectativa da Vigilância Epidemiológica é vacinar 90% de mulheres e crianças contra a Poli e Rubéola

Unidade de Saúde estarão vacinando a comunidade até dia 05 de julho
\

A campanha nacional de vacinação
contraPoliomielite para crianças de

O a 5 anos e Rubéola para mulheres que
tenham entre 12 a 39 anos, continua até
o dia 5 de julho.

Neste último sábado, 15, compare
ceram às unidades de saúde do municí

pio, 5749 pessoas para receberem a dose..
Destes, 2512 mulheres foram imuniza
das contra Rubéola e 3237 crianças re

ceberam a dose contra Poliomielite. Es
tes números correspondem a 26% de
mulheres imunizadas e 77% das crian-

ças. A meta da Secretaria de Saúde de

Gaspar é vacinar do público feminino,
11500 pessoas e 4.200 menores de cin
co anos.

De acordo com a AngelitaWisbeck,
enfermeira e responsável pela Vigilân
cia Epidemiológica, estes números ain
da estão abaixo da expectativa. "Tive
mos bastante trabalho no final semana,
mais de 180 pessoas estiveram envolvi
das no processo. Mas ainda não foi o
suficiente e esperamos atingir a meta de
90% de pessoas vacinadas contra a Ru-

béola e Poliomielite", acredita.

Equipes volantes nos bairros
de Gaspar

Desde segunda-feira, 17, equipes
volantes estão se deslocando nos bair
ros no município para vacinação.

Escolas, empresas e prostíbulos es

tão sendo visitados por estas equipes
para garantir a imunização. "Estaremos
trabalhando durante os três períodos
(manhã, tarde e noite) e caso a comuni
dade precisar receber mais informações
ou caso estejam em lugar de difícil aces-

so, pode entrar em contato conosco",
garantiu Angelita.

Gaspar Alto ganha Sala de
Vacinação

Na semana passada, terça-feira, 11,
o bairro Gaspar Alto recebeu uma Sala
de Vacinação, onde toda a comunidade

poderá receber as doses que precisam
para ser imunizados.

O atendimento é das 08h às 17h,. e
todas as vacinas necessárias estão dis

poníveis para a população. Entre elas
estão as contra Rubéola, Poliomielite,
Sarampo, Difteria e Tétano.

Rua 15 de Novembro, 472· Centro
.
Rio do sul- Fone: (047) 521·3637

JanosÇjarantia

Colchão Ecóflex
Florença

D - 33 Casal

Conjunto estofado de
canto com puff
R$ 598,00 à vista

10 x 59,80 sem juros

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Metas CLASSIFICADOS

Disk
Táxi 24 horas

�

... 9117-3225
Vanderlei

Av. das Comunidades (em frente ao Gaseie)

Modelo/Ano Entrada 24x
fixas

co 125Titan 95 300,00 137,37
96 300,00 145,61
97 300,00 158,07
98 400,00 164,30
99 400,00 182,99
00 400,00 179,29
OO(KS) 500,00 185,19
OO(ES) 500,00 202,89
01(KS) 500,00 202,89

DREAM100 98 400,00 126,92
YBR 125cIPart 00 50000 191,09
HondaBiz 98 400,00 164,30
HondaBiz 99 400,00 170,53
HondaBizKS 00 400,00 173,39

00 500,00 173,39
500,00 173,39

98 500,00 232,83
DT 200 (MATO) 94
DT200 94

3.600,00
2.100,00 I

��������=�__� 3.400,00 :
2.700,00

>-=====-_=-_..;.;..;;.:.;;..::.__-'- 2.800,00
3.000,00
3.100,00
3.100,00
9.000,00
4.000,00
2.500,00

Assine o

Jornal Metas
332-1620

.

i

jili

Corsa Sedam 16 V Trava Eletr, AI. 2000 Preto G
Elba CSL 1.6 Completa 93 Prata A
Ford Cargo 814 97 Branco D
Ford Ka ca-Trav+Al + Par. Pint 98 Prata G
Ford Ka GL Limp.Tras Aq 2001 Branco G

.

Gol special 15000 Km 99 Vermelho G
Gol MI 16 V Limp. Des. Tras. Aq. 98 Verde G
Gol 1000 I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gol MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza G
Gol 1000 Básico 94 Prata G
Gol MI Básico 51000 KÍn 98 Cinza G
Gol MI rodas 37.000Km 98 Cinza G
Hyundai Accentla 95 Vermelho G
Kawasaki Ninja ZX6 96 Vermelha G
Pálio EDX comp. 97 Prata G
Pálio ELX 500 CompI. Ar 99 Verde G
Pálio Young Fire Trava Eletr. 2002 Vermelho G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G
Passat LS 80 Bordo G
Ranger XLT 4 P Comp+Acessórios 2001 Preto D
Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 Preto G
Sportage Compl+couro 97 Azul D
Uno EX Básic 2000 Azul A
Voyage LS 1.6 85 Cinza A

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

09-A

G
G
G
G
G
G
D
G
G
G
D
G
.G
G
G
G
G
G
A
G
G
G
A
G
D
A
G
D
G
G
G

COMPRA· VENDE· TROCA -:. FINANCIA

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

2000
99
99
99
99
99
98
98
97
96
96
95
95
95
95
94
94
94
93
92
90
91
92
89
88
85
84
82
68

2000
2000

Marea Weekend - SX 1.8
Corsa - Super - 1000 - 4 portar Sedan
Corsa � Super - 1 000 - 2 portas cf ar
Piekup Corsa ·ST 1.6
Ford - Ka 1000 - eldir. vidro Ele.
Corsa W'ind 1 000 4 portas
ImplTayota Hilux 4 CD DLX - efdir. Hidr.
Ford - Courier - CLX 1.4 16 vai

Tipo 1.64 portas
Parati GU 1.8 2 portas
Trafie - Furgão
Gol CU1.6
Santana CL 1.800 I 4 portas
Veetra - CD - Completo
Logus CU 1.8 cf ar. eond.
Renault 19 RN 1.6
Parati GL 1.8 2 portas
Veetra GLS 2.0 Compl.
Santana GL 2000 4 portas
Parati - CL 1.6

Apollo GL
Opala Diplomata SE 4.1 Compl.
Gol CL 1.6

�antum GL 1.8
Saveiro CL - 5 pessoas
Ford Dei Rey - GHIA

�Beliria II R$ 2.800,00
Toyota - Jeep - Fechada
Fusca 1.300
Honda CG Titan - 125 - KS
Honda CBX 200 Estrada

Cinza
Azul
Prata
Prata
Branco
Azul
Prata
Prata
Vermelho
Prata
Branca
Verde
Cinza

.. �

Cinza
Branco
Branco
Azul
Cinza
Azul

. Verde
Bege
Azul
Prata
Vermelha
Azul

Azul.
Branca

Bege
Branco
Prata
Vermelha

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda CreciJ678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

;. VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria com 190.00 m2 - 02 pisos - 03 dormitórios. sendo O I suíte - Rua Goiás- R$ 55 mil. Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;

.

- Alvenaria com 336.00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com L277.70m2· Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo O I suíte - R$ 120 mil.
- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 195.00m2 - semi-acabada- 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 62 mil;
- Apartamento (novo) com 235.00m2 03 dormitórios, sendo 0.1 suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
Coloninha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 155,00m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
· Alvenaria com 96.00m2· 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Alvenaria com IOO,OOm2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casade alvenaria com 70,OOm2 - 01 dormitórios - Rua José Lanznaster - R$
50 mil;
- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - �02 dormitórios - Loteamento Gasparense - R$ 25 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 60,25m2· nova - 02 dormitórios. sendo OI suíte - Loteamento Gaspar - R$ 28 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 49, OOm2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gaspar - R$ 25 mil. Aceita financiamento;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,OOm2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
Figueira - Mista com 85,00m2 - 03 dormitórios- Rua José Mondini - R$ 22 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos· sala comercial com 168,00m2 + 02 apartamentos com 98,00m2 cada - Rua Anfilóqui Nunes Pires - R$
150n mil;
.; Alvenaria com 95.60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento.
- Alvenaria -02 pisos - com 312.00m2 - 05 dormitórios - Rua Anfiláquio Nunes Pires - R$ 80 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 120,00m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bemz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 120,00rn2 - 03 dormitórios· Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 160,00m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil. Aceita carro.:
- Alvenaria com 255.00m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;

.

- Alvenaria com 248.00m2 - 02 dormitórios - Móveis sob .medida - piscina - Rua Rodolfo-Ghunter - R$ 80 mil;
- Alvenaria com 140.00m2 + terreno com 932,45m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
B. Santa Terezinba . Alvenaria com 99,OOm2· 03 dormitórios - Terreno com 1.095,00m2 - Rua Arthur Poffo - R$ 45 mil;
- Mista - 02 pisos - 189,00m2 - 03 dormitórios - Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Alvenaria com Ili,lOm2 - 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento;
- Alvenaria com 105.00m2 - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
· Alvenaria com 114,00m2 - 03 dormitórios - Rua Barão do Rio Branco - R$ 50 mil:
- Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00m2· terreno com 2.088,00m2 - Rua Jacob Junkes . R$ 65 mil; .

B. Sete de �tembn,(Alvenaria - alto padrão - com 600,00m2 - 03 suítes. Mobiliada. piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições a

combinar, .

- Alvenaria com I 35,00m2 . 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente· R$ 50 mil.
- Alvenaria com I 57,00m2 . 03 dormitórios - Rua Angelina Moner· R$ 32 mil;
- Alvenaria com 31O,00m2 . 02 pisos- 04 dormitórios. sendo O I suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;
- Galpão com 308,00m2· Rua Oriente - R$ 37 mil;
- Alvenaria com 88,00012 - 02 dormitórios· Rua Angelina Motter - �$ 17 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge. Lacerda com 1.098,00m2 - R$ 38 mil;
· Rua Bernardino A. Souza com 435.00m2 - R$ 15 mil;
- Rua Anfilóqyio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - com 2.589,70rn2 - R$ 65 mil;
Figueira- Rt'ía Anfilóquio Nunes Pires com 408.IOm2. R$ 30 mil;
Gasparinho - Rua Monte Cario· próximo ao centro· com 1.240,79 m2· R$ 40 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300.00m2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Pundos . com I JOOO.00m2· R$ 25 mil;
· Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$II mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos- 1.698,03m2 - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50m2 - R$ 12 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630.00m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450.00012 - R$ 6 mil + financiamento;
· Rua Paulo Bernardo Schmitt com 362.67012 - R$ 9 mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356.50m2 - R$ 9 mil;
-Rua Imbituba com 2J68,OOm2 - R$ 30 mil;

\

- Rua Amoldo Koch com 461,46m2· R$ 15 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente aoGínásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. Francisco Mas!el•. Terreno com 7.924!, 14m2 - Próx. Centro - R$ 87 mil;
- Terreno com SA92.55m2· Próx, Centro - R$ 93 mil;

Av. das Comunidades 310- Sala 202- Centro· Gas ar· Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



IIO-A GERAL Metas

'Classifieados doMetas
Veículos

Automóveis
Troca-se - fusca 77 R$
2.300,00 + 1 cobertura e

uma overlock por cano me

lhor. Inf. 332-5109 com

José.

Vendo - Palio ELX 2000 -

1.3 Fire 16 V, Prata, 4 por
tas, rodas de liga, Ar cond.
Dir. Hidráulica, vidros elé

tricos, code, insulfilm, en
gate.R$18.900,00 Aceito
carro de menor valor.
Tratar fone: 9111-4017

Vende-se ou troca-se por
moto ou carro, Kombi 82,
gasolina. R$ 2.000. Inf. 332-
9275 com Maicon ou Moa
cir.

Vendo ou troco por carro de

menor valor Corsa 99 petro,
com 33.000 Km. Inf. 332-
7123 com Marinez

Vendo Moto CBX 200, ano 98.
Preço R$ 4.000,00.' Inf. 332-
4273 com Ederson.

Vendo ou troco XL 250 R,
um carborador, ano 87. Mo
tor na .garantia. Inf. 9122-
3037 com Jean ..

Imóvel/Aluguel
Vendo - Casas

Vende-se ou aluga-se - Casa
no bairro Figueira, na rua

Manoel Bernardes da Silva.
Inf. 332-9513 ou 332-4557.

Vende-se - casa mista con

tendo dois quartos e demais

dependerícias com 99m2,
terreno amplo á 15 mino do
centro no bairro Coloninha.
Inf. 332-4185 com Sônia ou
Jair

Vendo - Casa de alvenaria
com 4 quartos no bairro

Gasparinho, próximo ao

centro. ValorR$ 27.000,00.
Inf. 332-6050

Vende-se casa com 120m2
de aIvenaria na Margem Es

querda. Aceita-se' cano ou

terreno. Inf. 332-3094 - Jô.

Vendo - Casa de alvenaria
no bairro Figueiras. Rua cal
çada, portão eletrônico, alar
me e parabólica. Valor R$
22 mil. Aceita-se proposta.
Inf. 99735041.

Vende-se uma casa de ma

deira , na rua Albertina

Maba, próximo Auto Posto

Gaspar. Inf. 91212519 ou

332-2374 com Evertori.

Vendo - Terreno

Vende-se um terreno no

Gasparinho, início da Rua

Itália, próximo ao Fazzenda
Park Hotel, contendo bar,
cancha de bocha, mercearia,
casa, lagoa. Com 70 metros

de frente e fundos. Preço a

combinar. Inf. 332-2789
com Alívio ou Ricardo.

Vendo sítio com

176.000m2 no Gasparinho
Baixo. Inf. 332-6764 com

Marcos.

Vendo terreno de 25x30m2
em área residêncial nobre no

centro, livre de enchente
todo murado e aterrado. Inf.
9124-1104.

Aluga-se
Aluga-se - Apartamento
com 1 quarto, localizado no

bairro Santa Terezinha. Inf.
332-0424 com Wilson.

Aluga-se - Sala comercial
com 145m2 na rua Nereu

Ramos, próximo Supermer
cado Zoni. Inf. 332-1491.

Aluga-se - Apartamento,
novo, de 1 quarto com sala,
copa, cozinha, área de ser

viço, bwc. Na rua Douglás
Alexandre, centro. Inf. 332-
1491

Empregos

Ofereço-me
Ofereço para trabalhar em
serviços administrativos -

Tenho experiência em com

pras - almoxarifado - escrita

fiscal. Inf. (043) 99713267
com Luciano.

Ofereço-me para traba
lhar de diaristas, passadeira,
auxiliar de cozinha. Inf. 332-
7352 com Érica.

Precisa-se

Precisa-se de costureira

para costura reta e overlock.
E manual com prática. Inf.
332-6939.

Precisa-se de costureira
com prática em cobertura e

overlock para trabalhar no 10
e 20 turno. lnf. 332-7569
com Mara no horário das
12:00 às 13:00 horas.

Procura-se - Baterista, com
bateria, sem experiência
com 14 a 16 anos para tocar
em banda de Rock. Inf. 332-
3740 com Diego.

Diversos

Arte chaves tem chaves a R$
1,50 de casa, de automóvel
á R$ 4,00. Atendemos 24
horas. Inf. 9903-0215

Vende-se uma máquina
Overloque - Rimoldi - R$
1.500; uma cobertura
Rimoldi - R$ 1.200,00; um
ventilador de facção - R$
100,00. Inf. 332-5109 com

José.

Vende-se Filmadora Panas
sonic zoom 16 vezes. Valor
R$ 750,00. Inf. 397-0843
com Cláudia.

Vende-se uma lanchonete/
restaurante no bairro Santa

Teresinha, com ótima clien
tela. Inf. 332-8376 comWil
son.

Vendo - Telão Projetor
Sony 100". Preço R$
3.500,00. Inf. 332-8357.

Procura-se rapaz ou moça
solteira para dividir aparta
mento no centro de Gaspar.
Inf. com Rafael pelo fone
332-6136.

Aulas de reforço. Inf. 332-
9513 com Ellen.

Vende-se ou troca-se

Aeromodelo completo com

todos os acessórios. Preço
10x de R$ 100,00. Por com
putador de boa configura
ção. Paga-se a diferença. Inf.
332-8357 com Edson.

Vende-se - uma divisória
nova. Valor R$ 150,00. Inf.
332-5109 com Marcos.

Vendo um DVD novo da.
Gradient com controle. Va
lorR$ 550,00. Inf. 332-5109
com Marcos.

Vende-se freezer 430litros,
gabinete interno galvaniza
do, , tampa balanceada, du
pla ação. Inf. 332-1620 em

. horário comercial, 222-3404
após às 18 horas com

Sandro.

Vende-se Cachorro poodle
de 5 meses. Preço a combi
nar. Inf. 332-4185 com

Sônia.

Vende-se - Motor de fusca
1.200, ano 66 em bom esta

do. Valor R$ 400,00. Inf.
(047)346-1568 comMiguel.

Vende-se-Acordion 120 bai
xos Tesehini em bom esta

do, eletreficada. Inf. 337-
2851 ou na lanchonete Bau
'ler.

Agora, nos postos Essa com o selo Gasolina Garantida, um exclusivo filtro
transparente na bomba mostra a cor da verdadeira gasolina Essa.

A nossa gasolina comum é vermelha e a aditivada é verde. Ela é a única gasolina do
mercado que passa por um processo de testes e garantia de qualidade com Certificado

ISO 9003, da União Certificadora, credenciada pelo INMETRO. Este é mais um

compromisso da Essa e dos seus revendedores que assinaram este anúncio
-.�;,=�i»;�,,(,_�,,� ;i:;::;:;"=,-="",, ""=,,==,,o;&..=,w.,.,.4.,.:..". O.,.._dJ..
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SISTEMA DE QUALIDADE
NBR ISO 9003

Só na Esso você vê a

qualidade do que compra

Avenida das Comunidades, 990 - Centro - Gaspar�'i:;: '!'ti -',' �:,;;���;;,j.;ÜW4:':,,,,,:,:.',,'C;i;::,� "":;�.':':';:::;:<i';:':;::"-=,,,"",,::;,:;.;,,''Y';';''':.. ..
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Taça Rio Itajaí-Açu
Ou as coisas melhoram, ou vai ser

difícil continuar a Taça Rio Itajaí-Açu ..

A rodada de abertura do returno foi
uma vergonha, brigas, confusões, ar

mações e poucos gols. É lamentável,
porque o público vem prestigiando.
Prova de que é possível fazer futebol
em Gaspar, mas assim fica difícil. Pre
cisa jogadores e dirigentes acalmarem
os ânimos.

Missão difícil
Foi uma missão muito difícil ser

avaliador do concurso-de decoração de

s�la de aulas promovido pelo Colégio
São Francisco. O concurso para alu
nos de sa a 8" série, tinha como tema a

Copa do Mundo. Estão todos de para
béns, pela iniciativa e pelo excelente
resultado do trabalho.

Tupi ria Segundona-l
Mauri Tomson acredita que seja di

fícil o Tupi disputar a segundona este

ano. Segurido o dirigente, que esteve

reunido com empresários paulistas, in
teressados no Clube, a situação é mui
to delicada não dá para correr riscos.

Tupi na Segundona - 2
A proposta dos dirigentes paulistas,

era a de trazer a equipe e pagar os sa

lários de jogadores e comissão técni
ca. O clube ficaria responsável pela ali
mentação e transporte dos atletas. De

talhe, a bilheteria ficaria para os diri

gentes paulistas.

Tupi na Segundona - 3
Esta foi a primeira reunião, foram

feitas as propostas. Pelo que tudo in

dica, Mauri só vai aceitar a parceria se

realmente for bom para o Tupi. E o

principal: Sem assumir compromissos
financeiros.

Veteranos
A equipe do Clube Sênior recebeu

o Vila Real de Balneário de Camboriú,
e venceu pelo placar de 2 a 1. O
Tamandaré foi à Curitibanos enfren
tar o Clube-Sênior local e ficou no 2 a

2, a desculpa de Loca, goleiro do

Tamandaré, é que estava muito frio.

ESPORTES
Renato Zimmermann
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Taekwondo d�sputa Sul Brasileiro
A equipe Gasparense Hwa Rang Do

Taekwondo, dipsutou no último

Domingo o 11° Campeonato Sul Brasi
leiro de Taekwondo na cidade de Bal
neário de Camboriú.

No evento que reuniu mais de 300
atletas doRio Grande do Sul, Paraná e

Santa Catarina, a Associação gasparense
participou com 10 atletas.

Os gasparenses conquistaram expres
sivos resultados na competição, José
Carlos Maba, ficou com o 2° lugar na
categoria Graduado Adulto, André de
Souza foi o 1 ° na Intermediário Adulto,
Luan Soares, ficou com a prata na cate

goria Inicicante infantil, EdimarGoulart,
ficou com o terceiro lugar na categoria
Iniciante Adulto, Marcelo Conaco, foi o

.

segundo na categoria Iniciante Juvenil,
Claudir Rocha ficou com o ouro na

Iniciante Juvenil, Alexandre Rocha, foi
2° n� Iniciante Juvenil, Carlos Minela

foi ouro na categoria
Iniciante Infantil, e

Anderson Orzekoviski foi
o primeiro na cat.

Iniciante Juvenil. Ivonete
Do Amaral foi a represen
tante feminina da equipe
gasparense e ficou com o

segundo lugar na cat.

Iniciante Adulto.
A equipe está sob co

mando do professor
Ronaldo Mesquita.

José Carlos Maba, que
já pratica o esporte há 3
anos e meio, considera o Equipe Gasparense no SulBrasileiro

resultado fruto de um bom trabalho que declara o atleta
vem sendo desenvolvido em Gaspar,
"Mesmo com os problemas de falta de
local para treinos nunca paramos, agora
aceqamos a parceria com a Associação
da Lince e a equipe melhorou muito",

<'

Rodrigo defende a liderança do estadual
No próximo domingo, a equipe

gasparense de bicicross disputa na cida
de de Brusque, a 2" Etapa do Campeo
nato Catarinense de Bicicross.

Disputando na categoria Boys 6 anos,
o piloto gasparense Rodrigo Riffel, tem
grandes chances de vencer a prova e

disparar na liderança da competição.
Rodrigo venceu as três primeiras ba

terias da primeira etapa,e é líder abso
luto, para o pai do piloto e diretor da

equipe Gasparense de bicicross, a vitó
ria seria muito importante, "Uma vitó
ria em Brusque nos deixaria mais'

tranqüilos". Rodrigo é o IOdo rancking
brasileiro e o único catarinense que ira

representar o Brasil na categoria Boys 6
anos no Mundial de Bicicross

A equipe de Gaspar se reúne esta

noite para decidir quais os pilotos que
irão disputar a etapa de Brusque. Já es

tão confirmados, Junior Pereira, 2° co
locado do estadual na categoria Expert
19 +, e Beto Wenske, líder da categoria
Cruizer 35/39 anos.

Junior Pereira e Beto Wenske junta
mente com Rodrigo irão disputar oMun
dial no mês de julho em Paulínea (SP).

Inicio do Futebol Suíço' ficou pra este sábado
Devido as fortes chuvas do último sá

bado, a organização da Taça Lance Es

portes de Futebol Suíço resolveu adiar a .

primeira rodada da competição.
Distribuídas em 6 chaves de seis cada

uma, as equipes entram em campo neste
sábado a partir das I4horas com três jo
gos por rodada em cada campo.

Confira a primeira rodada:

Campo do Bom Jesus
Cruzeiro do Vale X Aliança do Vale
São José X.FWG
Madureira X Figueiras
Sociedade Gasparinho
Unidos X Palmeiras
Sto Antônio X JB Produções

INSTALAO,ORA Santa Lúcia LTDA.
�aterial Elétrico - Hidráulico -

Ferragens e Ferramentas.

r------- ...... · ...... · .. , ....--------Fone: 397-1069 -----,,'"

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

Rádio Sentinela do Vale
www.braznet.com.br/sentinela

Scorpions X Juventude

Campo do Macucos
MS Peças X América
Arsenal X Bimo
Frios Schmitz X Plasvale
Sociedade Belchior
Voss X Bretzke
Rec. Feliz X Max Clean

Amigão X Círculo
Sociedade Ferroviário
Graia X Enovelar

Tabajjra )Ç-Lagoa Santa
Malhas Isensee X CirolJacó

Sociedade União

Kiko X Graniblu

Maq. Edson X Tomio

Areia�chramm X Ouro Verde

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora

- Para os interessados em praticar
Taekwondo, podem comparecer na As

sociação da Lince, as 2",4" e 6" das

I8:30h às 20horas, ou obter informa

ções através do telefone 9104-2068.

VOléi delGaspar
intensifica os"

treinos
Classificados para a fase Regional

dos Jogos Abertos de Santá Catarina, os
meninos do vôlei de Gaspar, depois de
serem vice campeões no micro Regio
nal de Luis AIves se preparam para fase

regional.
A competição será disputada entre os

dias 13 e 19 de julho próximo na cidade
de Timbó.

Para o técnico Douglas Wehmut, a

equipe deve intensificar os treinamen
tos a partir desta semana para chegar
bem no Regional, "Vamos intensificar
os treinos e marcar uma série de amis
tosos", declara o treinador.

O técnico espera poder contar com a

mesma equipe que disputou os jogos
micro-regionais na cidade de Luis Alves.

Os treinos acontecem as terças feiras
dás 22h às 24horas e aos sábados das lOh
às I2horas.

A equipe deve marcar alguns amis
tosos com equipes da região nos próxi
mos dias.

Até a competição o técnico deverá
definir a equipe que participará da com

petição, que hoje tem a disposição os

atletas Alex, André, Fabrício, Flávio,
José Aldair(Juca), Joel, Marcelo,
Luciano, Leandro, Maycon, Marciano,
Marciel, Michel, Rondinelli, Sandro,
Victor e Rodrigo.

na INTERNET

_332-0783
332-1200
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Returno da Rio Itajaí·Açu começa violento e com poucos gols
Renato Zimmermann

Muita confusão e expulsões no campo do Floresta

O· returno da 4a Taça Rio Itajaí-Açu
começou com muitos problemas,

brigas, confusões, reclamações, falta de

jogadores, partida inacabada, e poucos
gols, este foi o resultado da abertura do
returno da competição que começou no

último Domingo.
Jogando em casa, o Floresta recebeu

o Bela Vista.
Precisando da vitória para continuar

com chances de classificação, o time da
casa pattiu para cima do Bela Vista e,

logo aos cinco minutos de partida,
Eleandro abriu o marcador para o Flo
resta.

O primeiro tempo seguiu equilibra
do até o final.

As duas equipes voltaram para o se

gundo tempo, pelo que parece sem von

tade de jogar futebol, o que se pode ver
foram jogadas violentas e muita confu
são.

,

Briga entre os jogadores, cartões ver
melhos, entradas violentas, banco de re
servas invadindo o campo, agressões fí
sicas e morais, assim foi o segundo tem
po de partida entre Floresta e Bela Vis
ta,

. O resultado final ficou o do primeiro

tempo, Floresta 1, Bela Vista O.
Para Natalício, presidente do Bela

Vista, o que o time do Floresta propor
cionou foi uma vergonha, "Nós ganha
mos deles lá no Bela Vista jogando fu
tebol, e eles fazem isso aqui", reclama o
.presidente do jogo violento por parte do
adversário.

Wild, Diretor do Floresta contestá, e
diz que quem foi violento foi a equipe
do Bela Vista, ''Eles não queiram saber
de futebol, bateram o tempo todo", fi
nalizaWilld.

Alexandre, Técnico do Floresta, ape
sar da vitória estava irritado com a arbi

tragem e com a diretoria da Liga
Desportiva Gasparense, "Os árbitros são
ruins e a organização deste campeonato
é uma vergonha" dispara o treinador.

Wilian que substituiu Tonho no co

mando do Bela Vista, -não quis comen

tar a violência, pará' ele sua equipe não
soube aproveitar as chances que teve no
primeiro tempo e perdeu o jogo", segun
do o treinador é um resultado normal,
por se tratar de duas grandes equipes.

Foram expulsos da partida: Marcelo
e Élcio do Floresta e Ataide e Agnaldo
do Bela Vista.

Ao final da partida o técnico Alexan
dre do Floresta, agrediu verbalmente o

presidente da LigaMiro Sálvio, que con
siderou uma atitude própria de quem não
está preparado para estar no futebol,
"Isto é coisa de gente despreparada e sem
um pingo de respeito pelos outros", ava
lia Miro.

7 de Setembro faz feio no

Gasparinho

Pior do que perder por 10 a 1, foi não
comparecer com a equipe completa no

jogo diante do Gasparinho na abertura
do returno.

Na última quarta-feira, 7 de Setem
bro e Sociedade Gasparinho fizeram no

campo do Tupi o jogo pendente da aber
tura do campeonato.

Indiscutivelmente superior em cam

po, a Sociedade Gasparinho venceu a

partida pelo placar de 10 a 1.
No jogo de volta pela primeira roda

da do returno, o 7 de Setembro foi na
casa do adversário com apenas 8 joga
dores.

E logo a 1 minuto de partida, o joga
dor do 7 de Setembro caiu no gramado
sem condições de jogo o que levou o

árbitro a interromper a partida.
Para Vilmar Tomson, treinador do

Gasparinho, o que o 7 fez foi feio, "O
Miro Sálvio, é presidente da Liga, é
dono do time, é vereador, ele quer orga
nizar tudo e prejudica todo mundo" se

gundo o treinador, ele veio, armou tudo
com o jogador para simular a contusão,
e o árbitro ser obrigado a cancelar a

partida, "O Miro foi o pivô de tudo isto,
ele mandou o jogador simular a contu
são", declara o treinador.

Jerry, treinador do 7 de Setembro, diz
que se sentiu envergonhado com o que
aconteceu, "A situação é inédita, isto é

que dá contratar jogador de fora" para o

treinador, não é desta maneira que se

conduz o futebol de Gaspar, "É uma fal
ta de respeito com as pessoas que fo
ram assistir aos jogos, eu estou fora", de
sabafa o treinador.

Jogo termina antes do

tempo por falta de

segurança

cessários para continuar com chances de

classificação para a fase final da com

petição, o Ferroviário tomou a iniciati
va e partiu pat'a cima,

Com total domínio da partida no pri
meiro tempo de jogo, o time da casa não
soube aproveitar as melhores oportuni
dades que teve e marcou apenas um gol
na etapa inicial, com Jéferson aos 44
minutos de jogo.

'

O segundo tempo foi dominado pelo
Tamandaré, que marcou logo no inicio
do segundo tempo através de cobrança
de falta de Sidnei.
, Já nos descontos, depois da cobran

ça de escanteio, no bate e rebate na área
do Ferroviário, a bola sobrou para
Henrique fazer o gol da virada para o

Tamandaré e da vitória,

Logo após o gol, por motivo de se

gurança, o árbitro da partida foi obriga
do a dar o final da partida.

Segundo Maroca, a confusão come

çou após o segundo gol do Tamandaré,
quando o goleiro Tom jogou lama na

torcida do Tamandaré que estava come
morando o gol.Revoltada com a atitude
do goleiro a torcida começou ajogar gar
rafas dentro do campo, obrigando o ár
bitro a encerrar a partida.

Para José Threiss, treinador do Fer
roviário o jogo foi um tempo para cada
lado, " O primeiro tempo jogamos me

lhor e fizemos o gol, no segundo eles

aproveitaram e viraram o jogo", declara
o treinador, que se diz prejudicado pela
atitude da torcida do adversário.

O Ferroviário jogando em casa rece

beu o Tamandaré, líder do campeonato.
Disposto a conquistar os pontos ne- No campo o jogo foi equilibrado
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